
FSK-Protokoll vom 15.12.2009
Anwesend: Julian (InWi), Ralph (ETEC), Eric (WiWi), Kai (Geo), Philipp (GeistSoz), Cornelius 
(MachCiW), Christoph (Chemie/Bio), Rosmarie (Physik), Jens (Physik, Wahlausschuss), Lukas 
(Architektur), Jonau (ETEC), Philipp (UStA)
Protokoll: Julian
 
 
Berichte:
UStA:
- es gibt neue StudiZahlen (http://www.zvw.uni-karlsruhe.de/stat/stud/allg/bro/ws09_03.htm) -> 
ChemieBio hat nun 3 Stimmen, sonst keine große Veränderung
- Abregung: Man soll doch drüber nachdenken, die Stimmverteilung zu ändern. Beispiel: WiWI hat ca 3600 
Studis, ChemioBio 1200 Studis, beide haben 3 Stimmen
- Am Donnerstag findet eine Demo von der PH statt (Bildungsstreik), Start ist um 14:00 vor der PH, 
weiter Informationen per Mail 
 
Senat:
- öffentlicher teil lief suboptimal; es fehlte Vorbereitungszeit
- Kosmo und Anselm sitzen nun in der Grundsatzkommission
- Annektode: Karlsruhe ist laut der DFG Sieger in der Kategorie "Verhältniss Drittmittel zu 
Landesmittel"
- 2012: Es soll 790 neue Plätze an der Uni Karlsruhe geben, 450 soll es davon bereits geben. -> ab 
jetzt darf auch Geld für Räume anmieten, etc. ausgegeben werden (bisher nur Personalmittel)
- Es soll einen Tag der Energie am FZK geben -> wird de facto Umbennung Tag der offenen Tür
- MWK hat merkwürdige Iden: Es gibt Fonds für Qualität/Lehre (Karlsruhe kriegt daraus 1 Mio €) dieser 
wird jetzt ganz toll in "Qualitäts- und Innovationsfond"
 
Archi:
- hatten Fakultätssofa -> Thema KIT
- es ist unklar, was das KIT den Archis bringt -> wollen jedoch versuchen, durch das KIT ein Profil zu 
bilden (Umweltbau)
- haben am Do Lebkuchenbauwettbewerb
 
InWi:
- Nach FSK ist Eulenfest
- Do: Wichtelsitzung
 
ETEC:
- Druckmaschine ist noch da und sucht Abnehmer
- Mittwoch ist Weihnachtsfeier
- Fahren auf FS-WE
- Waren unfähig; brauchen 2.VV für die Kandidaten bei den U-Wahlen
 
WiWI:
- Haben im CIP-Pool Rechner aufgestellt, der die StudiLizenz auf DVD brennt, wodurch man sich den 
Download spart 
 
Geo:
- nächstes Mal gibt es neuen Referenten/in
 
GeistSoz:
- Morgen Fakultätstreffen
 
MachCiw:
- haben BaMa Forderungen durchgesprochen
- morgen Weihnachtsfeier
 
Chemie:
- hatten Winterfest
 
Physik:
- machen Wehnachtsfeier und Profcafé
 
Alle:
- VV waren oder sind diese Woche
 
Top 1: Wahlausschuss
Jens berichtet:
- Wahlbekanntmachung aushängen! Das wird überprüft
- denkt an das Protokoll der VV bei der Abgabe -> muss ausgedruckt sein, elektronisch zählt net
- bis Montag muss alles abgegeben sein
- Alle Dokumente sind jetzt im Netz; gab vorher Probleme mit den Berechtigung
- Probleme, etc. an wahl@usta.de schicken
- Wahltermin: 18.01.2010 bis 22.01.2010



- denkt an die Wahlleiter
 
Top 2 : nxt Sitzung
- wieder dann im Januar (13.01.2010)
 
Top 3: Tour
- generell wurde die Tour sehr positiv wahrgenommen
- es gab SEHR viel zu essen
- Überlegung für die nächste Tour:  Die Organisatoren kriegen vorher bekannt gegeben, was es an den 
Stationen gibt
- E-Mails vorher waren nicht sehr konstruktiv, man sollte nächstes Mal mehr auf den Tonfall, etc. 
achten
- Generell sollten solche Debatten NICHT über Mailinglisten geführt werden, sondern IN der FSK 
besprochen werden, diese tagt immer öffentlich und entscheidet auch über Tour, etc.
- Weiterhin gab es vor der Tour noch einige Probleme mit der Kommunikation; daher auch einigen Unmut 
bei den "Dazustoßenden" ( Die Leute, die am Stand geholfen haben), hierbei gab es einige 
Missverständisse
- böse Physiker hatten zuviel Teig für zuwenige Waffeleisen; Die Theorie hinter dem Verschwinden der 
übrigen Waffeleisen ist leider nicht hilfreich
- allg. Vorschlag: Im Sommer statt einer Tour, wieder mehr in Richtung Sporttunier, etc. bewegen
 
Ende: 18 : 45


